

Reflexzonentherapie am Fuß

Die **Reflexzonentherapie am Fuß** [nach Hanne](#)
[Marquardt](#))

Die Fußreflexzonentherapie wirkt positiv auf den Gemütszustand und lindert körperliche Beschwerden, v

besonders hilfreich:

- bei Schmerzen und Erkrankungen der Wirbelsäule, Gelenke und Muskulatur
- bei Kopfschmerzen und Migräne
- bei Veränderungen des Blutdrucks
- bei Verdauungsbeschwerden
- bei Vegetative Störungen
- zur Schmerzlinderung
- als Gesundheitsprophylaxe
- zur allgemeinen Entspannung

Durch die gleichzeitige Behandlung mit Heilpflanzencremes, Blütenessenzen und Kräutertinkturen, die i

Sie suchen ein Geschenk für die Behandlung eines [Gesundheits-Geschehnis](#) aus.

